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▼
今
月
も
広
報
９
月
号
の
編

集
に
た
く
さ
ん
の
方
々
の
協

力
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

「
事
件
は
現
場
で
起
き
て
い

る
」
そ
ん
な
ド
ラ
マ
の
セ
リ

フ
が
以
前
流
行
り
ま
し
た
。

東
日
本
大
震
災
で
被
災
地
へ

行
か
れ
た
方
。
地
域
で
防
災

に
取
り
組
ん
で
い
る
方
。
全

道
大
会
で
結
果
を
出
し
た
子

供
た
ち
。
そ
し
て
目
指
す
将

来
を
語
っ
て
く
れ
た
新
成

人
。
皆
さ
ん
自
分
の
「
現
場
」

で
、
見
た
こ
と
体
験
し
た
こ

と
、
毎
日
の
生
活
の
中
で
感

じ
た
り
考
え
て
い
る
こ
と
、

そ
の
気
持
ち
を
熱
く
話
し
て

く
れ
ま
し
た
。
▼
成
人
式
を

２
回
と
少
々
生
き
て
き
ま
し

た
が
、
当
然
知
ら
な
い
こ
と

は
世
の
中
に
は
た
く
さ
ん
あ

り
、「
現
場
」
で
体
験
し
て
き

た
話
、
そ
の
人
の
経
験
か
ら

語
ら
れ
る
考
え
を
聞
く
の
は

い
つ
も
感
じ
ま
す
が
、
と
て

も
新
鮮
で
す
。
そ
れ
が
広
報

で
う
ま
く
伝
わ
る
と
い
い
の

で
す
が
、
な
か
な
か
う
ま
く

い
き
ま
せ
ん
。
▼　

数
年
ぶ

２０

り
の
成
人
式
。
元
気
が
あ
っ

て
華
や
か
で
、
み
ん
な
な
ん

て
生
き
生
き
し
て
る
ん
で

し
ょ
…
「
歳
の
差
感
じ
る
な

〜
」
な
ん
て
思
い
ま
し
た
が
、

そ
り
ゃ
そ
う
で
す
わ
！
普
通

に
私
が
こ
の
子
た
ち
の
親
の

年
齢
だ
も
ん
…
（
濱
登
）
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後

記

広報見聞録  

Koho - kenbunroku

“A Coming of Age Celebration
　　　　　　〜気持ちを新たにそして華やかに〜

　８月１４日、ふれあいプラザで平成２３年度せたな町成人式が行われ、平成3年４月２日から平
成4年４月１日に生まれた対象者90人のうち68人が華やかな装いで出席しました。
　式典では、高野利廣教育長の式辞に続き、高橋貞光町長、真柄克紀町議会議長からはなむけ
の言葉が贈られました。これに対し、新成人を代表して木村元貴さん（大成区）と坂本　栞さ
ん（大成区）が「成人宣誓」を読み上げ晴れて大人の仲間入り果たしました。（表紙写真）
　出席した皆さんが今抱いている将来の夢や希望をたくさん話してくれましたので。その一
部をご紹介します。

興坂井佑衣さん
　私は看護師の専門学校に通っています。将来は看護師か保健師になって、何年か経験を積

　んでからせたな町に戻り、地域に貢献したいと思っています。

興北川泰斗さん
　僕は将来せたな町で実家の薬局を継ぎたいと思っているので、札幌の薬科大学に通って勉

　強しています。

興南谷彩花さん
　私は調理師の専門学校に通っています。将来は女性には無理だと言われている中華料理の

　　シェフになって、地元か地元が無理ならどこかで自分のお店をもつことが夢です。

興今西篤史さん
　僕は製菓の専門学校に通っています。将来はパティシエになって自分の店を持ちたいと　

　思っています。


